

OFICINA DE INAMU NO DEJÓ ENTRAR A ESTUDIANTE

# PROHIBIDOS LOS HOMBRES



◆ SHIRLEY SANDÍ  
ssandi@lateja.co.cr

**Un hombre** al que no dejaron entrar a una delegación del Inamu por ser hombre puso un salacuartazo y lo ganó.

Esto le pasó al estudiante de Derecho Giancarlo Casasola el pasado 30 de junio, cuando intentó ingresar para hacer un trabajo de la universidad.

“Fui con dos compañeras a consultar si podíamos colaborar con la labor que realiza esa institución y a hacer una investigación sobre Derecho de Familia, pero no me dejaron poner un pie dentro porque ya me estaban gritando para que saliera”, afirmó Casasola.

El estudiante cree que la actitud de las funcionarias y de la institución le pareció extremista.

“Es una institución pública, yo pago impuestos y me apersoné solamente con fines educativos, nada más a hacer una consulta”, señaló.

**No hay igualdad.** Casasola considera que si un hombre quiere poner una denuncia contra el padre porque agrede a su mamá, por ejemplo, se vería imposibilitado para hacerla en el Inamu.

Piensa que deberían tener un lugar al que pueda entrar todo el mundo y otro, apartado, donde al que solo tengan acceso las mujeres que van a poner denuncias.

“Si es una institución que vela por la igualdad, no puede venir



Para la Sala IV, deben entrar todos por igual. JAVIER CHAVES LT

ahora a volcar la tortilla, eso es retroceder”, sostuvo.

El salacuartazo fue declarado con lugar por votación de cinco contra dos.

**Es necesario...** Marlene Sán-

chez, coordinadora del Área de Violencia de Género del Inamu, aseguró que esa institución trabaja desde hace más de 10 años bajo este procedimiento, pero que si la Sala ordena cambiar la medida, lo harán.

Sánchez explicó que no dejan entrar hombres porque ha habido casos en que las parejas de las mujeres agredidas llegan a la oficina para intimidarlas y así evitan que estas pongan la denuncia.

## ■ CREO QUE...



**GIANCARLO CASASOLA**  
AFECTADO

“Si es una entidad que lucha por la igualdad, no puede volcar la tortilla”.



**ISIDRA CALVO**  
COMERCIANTE

“Estoy de acuerdo con que ingresen hombres, entre ambos se puede arreglar el problema”.



**KIRA CASTILLO**  
ESTUDIANTE

“No estoy de acuerdo, eso está para que las mujeres pongan sus quejas con tranquilidad”.

JAVIER CHAVES PARA LT